

Gaumenfreuden für 300 geladene Gäste Freyunger Gourmetkoch tischt in Passau auf



Passau.

Am vergangenen Sonntag war es wieder soweit. Freundeskreis und Förderer der „Europäischen Wochen“ traten im Glasmuseum in Passau zusammen. Mit dabei, wie auch im vergangenen Jahr schon, Leopold und Bärbel Schuster vom Gourmet-Restaurant Schuster in Freyung. Auch dieses Jahr staunten die Gäste, als Leopold Schuster mit seinem Team ein 15 Meter langes Buffet auftrug. Das Motto der diesjährigen Festspiele hieß: „Im Europäischen Haus“, welches Leopold Schuster seinen geladenen Gästen in Form eines multikulturellen Buffets präsentierte. So gab es zum Beispiel polnische Pitoks, russische Kubeljaka, spanische Paella, italienische Minestrone, Schwertfisch mit marinierten Zucchini, Fogosch in Szegetinerkraut und als besonderes Highlight Roastbeef am Knochen gebraten oder zum Dessert Lemoncurd. Am Ende der Veranstaltung lobte Dr. Pankraz Freiherr von Freyberg, Intendant der Europäischen Wochen, Leopold Schusters Kochkunst sowie Georg Höltels Engagement für diese gelungene Veranstaltung.

Modelliert aus Butter – Der Europäische Engel, von *Leopold Schuster*.